

"Norte Grande: reparan tramo de ruta que unirá Santiago con el sur de Brasil", *Región Norte Grande*, Argentina, 05 de octubre de 2009.

Consultado en:

<http://www.nortegrande.com.ar/?noticia=14047>

Fecha de consulta: 28/05/2014.



Inaugurarán repavimentación de un tramo de 46 km. de la ruta 98 en sudeste de Santiago del Estero, que le dará acceso a la hidrovía y a través del futuro [puente Lavalle-Reconquista](#), a los mercados del sur de Brasil, y a éstos con el [paso internacional San Francisco \(Catamarca\)](#).



El titular del Distrito 16 de Vialidad Nacional con asiento en Santiago del Estero, Raúl Quintero, explicó que entramo, entre Fortín Inca y Bandera, será inaugurado el próximo 7 de octubre, con la presencia del gobernador Gerardo Zamora y del administrador nacional, Nelson Periotti y el ministro de Obras Públicas, Argentino Cambrini.

La obra tiene una vida útil estimada de 15 años, y se incorporaron los accesos a Guardia Escolta y Fortín Inca, la instalación de una dársena para futuro control de peso y dimensiones, y en Bandera, el tratamiento de zona urbana, de 800 metros. En esta obra se invirtieron alrededor de 90 millones de pesos.

Entre los beneficiarios está el transporte de cargas. Esta es una zona cerealera y antes los transportistas debían volver desde Bandera a Añatuya, a tomar otro camino para ir por la 34 a Tostado, por la Ruta 98.

Actualmente se construye un tramo hacia el sur, que se une Bandera con la localidad de Los Tableros, que permitirá unir Bandera con la ruta 34. De esta forma, el transporte pesado irá por la Ruta 98 de Tostado a Santa Fe, o bien bajará hacia la zona de Malbrán, para tomar la Ruta 34.

Tienen está licitada también la Ruta 89, tramo Suncho Corral-Taboada, y esperan que se dé inicio en este año. Hay otras dos obras de mantenimiento de un total de \$7 millones, desde Quimilí a Suncho Corral, y en la Ruta 16, desde El Caburé hasta el límite con Chaco.